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 産まれてきた赤ちゃんは右も左もわかりません。私も子育てについて、全くといってい

いほど、知識はありませんでした。そんな中でも日々赤ちゃんは成長していきます。イン

ターネットや雑誌などで子育てに関することを調べたりするのですが、子供の成長に対し、

自分の子育てに対する知識が追いついていないのが現状です。自分ももっと成長しないと

いけないと良く感じています。 

 子供の出産直後の写真なんかを見ると、まだまだ小さかったのが、今ではよちよちでは

あるが、歩くようになりました。最初は１歩進むだけで尻餅をついていたのが、３日位経

つとすぐに 10 歩以上進むようになりました。子供の成長は早いなあと実感した瞬間です。 

 仕事をしていると、やはり子供と触れ合える時間は限られてきます。仕事から帰っても

寝ていることが多々あるので、早く仕事が終わり帰れる日や休みの日なんかは出来るだけ

子供の傍にいて過ごしたいと思います。長い時間一緒に居られる妻がうらやましいと思う

こともあります。でも、妻はやはり子育ては大変そうです。なにか手助けをと考えるので

すが、なかなか泣いている子をあやしたりするのは上手くいきません。子供の機嫌が悪い

となおさらです。子育てをしながら、家事もしないといけない妻には、感謝しています。

妻が子育てで疲れている時は、私たちの家庭では海や公園など、自然を感じることが出来

るところへ出かけています。今後もお互いに相談しながら子育てが出来ればと思います。 

 最近、「イクメン」という言葉をよく見たり聞いたりして、育児をする男性が増えている

ということをメディアで取り上げたりしていますが、実際はどうなのでしょうか。どれだ

けの子供を持った男性が子育てを手伝えているのか、また家事などの手伝いが出来ている

のか。私個人が考えるには、男性の子育てに対する時間に昔も今も大して変わりはないの

ではないかと思います。育児休暇を取ったお偉いさんが報道されたりもしていましたが、

それはまだまだ一部のことで、休みを取れない方が大半だと思います。これからの社会で

は、女性の活躍も必要になると思います。世の中がもっと子育てに男性が参加でき、女性

が社会で働ける時代になればと思います。 

 

 


